



April 2010

Liebe Swissair Oldies

„Ohne Gewähr“ – Lottozahlen werden jeweils mit diesem Zusatz bekannt gegeben. Auch die vorgesehenen Daten für unser Jahresprogramm waren im Januar noch nicht definitiv und warteten darauf, bestätigt zu werden. Wir hoffen, eure Einträge in der Agenda können angepasst werden, denn es gibt Änderungen: Sowohl der Maibummel als auch der Jahresanlass 2010 in Basel bekommen ein anderes, jetzt aber definitives Datum.

Wir hätten schon vor ein paar Wochen einen Newsletter schreiben sollen, aber wie es so geht – der Februar war kurz und erst im März konnten wir beide Daten bestätigen.
Danke für euer Verständnis!

Da ist also der **Maibummel**, der am 27. Mai wie immer „auch bei schönem Wetter“ stattfinden wird. In den nächsten Tagen werden die OldiesNEWS verschickt und damit auch die Einladung für den Maibummel. Olav Brunner und Enrico Ferrero haben unterdessen die „Strecke“ zum Pfäffikersee rekognosziert und im Restaurant L'aq die letzten Details besprochen.
Wir können uns freuen!

Auch unser Jahresanlass in **Basel** musste um eine Woche später als anfänglich vorgesehen – am 9. Oktober – festgesetzt werden. Basel ist eine Stadt mit vielen grossen Events, und das heisst, dass die Suche vor allem nach einem geeigneten Lokal nicht ohne Probleme ist: Wir achten ja immer darauf, dass ein Oldies Anlass in jedes Budget passt! Das Basler OK wird uns aber einen tollen Tag bieten, und wer Lust hat, kann daraus ein Städte-Weekend machen. Sie werden die Einladung mit Vorschlägen ergänzen.

In einem nächsten Jahr wird der Jahresanlass sicher wieder zweitägig sein. Dazu eignet sich aber eher eine Tourismus Region.

Jetzt noch ein Anliegen: Swissair Uniformen haben Konjunktur, und wir bekommen immer wieder Anfragen, wie man zu diesen Uniformen kommt, wo man sie ausleihen kann, für die unterschiedlichsten Gelegenheiten. Vom goldenen Hochzeitsfest über Powerage PR Aktionen bis zur Ausstattung von freiwilligen Helferinnen an einer Ausstellung im Kanton Zug sind unsere Uniformen gefragt. Aber wo sind sie verstreut? Hätte eine Oldie Zeit und Lust, einmal ein Verzeichnis des was und wo anzulegen? Wie wir das dann kommunizieren wollen, müssten wir besprechen. Aber es wäre ein Anfang.

Ein Anfang – unterdessen hat auch der Frühling, hoffentlich auf Dauer, angefangen!

Darum mit Frühlingsgrüssen

Für den Vorstand der Swissair Oldies
Trudy Ritschard-Meyer



Oldies-News :**Vorstand Swissair Oldies:**

Neu im Buchhandel: S.O.S in Dürrenäsch – Eine Katastrophe erschüttert die Schweiz

Regionalgruppe Ostschweiz:

27.04.2010: Appenzeller-Museum in Stein AR

Regionalgruppe Bern:

04.05.2010: Ausflug ins Tropenhaus Frutigen

Weitere Infos findet Ihr auf www.swissairoldies.ch

**SWISS News:**

SWISS IN DER SCHWEIZ: **ALL INCLUSIVE** EIN PREIS – ALLES DRIN

**Medienmitteilungen von SWISS:****01.04.2010: Neue Leiterin der SWISS Medienstelle**

Neuzugang in der SWISS Unternehmenskommunikation: Susanne Mühlemann übernimmt die Leitung der SWISS Medienstelle.

22.03.2010: Fünf Jahre „SWISS bleibt SWISS. Mit Lufthansa.“

Seit fünf Jahren fliegen SWISS und Lufthansa gemeinsam auf Erfolgskurs

15.03.2010: SWISS mit erweitertem Sommerflugplan

Trotz einem schwierigen wirtschaftlichen Umfeld baut Swiss International Air Lines ihr Streckennetz im Sommerflugplan (ab 28. März bis 30. Oktober 2010) um eine wichtige Langstreckendestination aus und präsentiert ihren Kunden ein abwechslungsreiches Flugangebot. Sechsmal pro Woche wird SWISS ab Juni neu die nordamerikanische Metropole **San Francisco** anfliegen. Überdies können Kunden ab Mai im europäischen Streckennetz zweimal täglich nach **Malaga** gelangen. SWISS bedient im Sommer 73 Destinationen in 39 Ländern. Zudem werden ab Zürich über 50 weitere Ziele direkt mit Codeshare-Partnern, davon zwei Drittel mit dem Partner Edelweiss Air, angefliegen. SWISS Kunden haben dank der Partnerschaft mit Singapore Airlines ab 28. März die Möglichkeit einmal täglich mit dem neuen Airbus A380 nach Singapur zu gelangen.

03.03.2010: Kulinarische Höhenflüge aus dem Kanton Luzern zu Gast bei SWISS

Im Rahmen des kulinarischen Konzepts „SWISS Taste of Switzerland“ stehen die Menüs an Bord von SWISS ab heute ganz im Zeichen von Luzern. Johan Breedijk, Küchenchef des ART DECO HOTEL MONTANA, verwöhnt die Gäste der Business und First Class von SWISS während drei Monaten mit seinen abwechslungsreichen Kreationen.

11.02.2010: SWISS passt ihre Tarife punktuell an

SWISS wird ab dem 18. Februar 2010 die Preise für einige Flüge ab der Schweiz leicht erhöhen. Diese Preisanpassung erlaubt SWISS, auch künftig ein umfangreiches Flugplanangebot bei weiter steigenden Kosten auf einer soliden wirtschaftlichen Grundlage anbieten zu können. Darüber hinaus will SWISS an den geplanten weiteren Produktverbesserungen festhalten und diese noch ausbauen.

02.02.2010: ESTA-Registrierung für USA-Reisende verpflichtend

Für SWISS Kunden mit Reiseziel USA ist die Beantragung der elektronischen Einreisegenehmigung vor Abflug ab sofort verbindlich.

Weitere Infos findet Ihr auf www.swiss.com

In eigener Sache :

- ✚ Beiträge / Fotos für die Homepage sind stets herzlich an folgende E-Mail-Adresse willkommen: info@kkraus.ch
- ✚ Info für alle Benutzer von Facebook: es gibt die Swissaioldies auch auf der Internet-Plattform.
- ✚ Adress- und Namensänderungen bitte an info@swissaioldies.ch oder an Evelyn Meier-Ritter, Kindergartenstrasse 4, 8454 Buchberg



mit der Personenfähre über den Rhein in Basel



Fasnachts-Brunnen in Basel